BALONCESTO



## CAMPEONATO DE EUROPA



▲ Recibimiento. Familiares y amigos de Sergi y Tomeu acudieron a Son Sant Joan para rendir su particular homenaje a los campeones de Europa Sub 16. " Fotos: TERESA AYUGA







# Chicos de Oro

▶ **ÉXITO** Sergi García y Tomeu Rigo regresan a Mallorca tras lograr el título europeo Sub 16 en Kiev y así reafirmarse como dos sólidas promesas del baloncesto español

## Fernando Fernández

Los nuevos chicos de oro del baloncesto balear ya están en casa. Sergi García y Tomeu Rigo regresaron a Mallorca tras conseguir en Kiev el título europeo con la selección española Sub 16 y confirmarse como integrantes de una generación llamada a marcar la pauta en las categorías de formación. García, base del CTEIB, que la próxima temporada militará en el CAI Zaragoza, y Rigo, escolta del Cajasol sevillano, han sido protagonistas de la penúltima conquista de las selecciones de formación del baloncesto español, consolidadas como la gran potencia en el viejo continente en categorías inferiores. Además del oro, García (22º2 minutos, 8º3 puntos, 3º4 rebotes y 1º6 asistencias por partido) y Rigo (7 minutos y 2º1 puntos de media) ayudaron al combinado de José Ignacio Hernández a sellar el primero de sus objetivos:

ganarse la plaza para el Mundial. La España de Sergi y Tomeu fue de menos a más en la capital ucraniana, para mostrarse intratable en los cruces tras dos tropiezos ante Grecia y Alemania que parecieron complicar la singladura de los españoles, que dejaron en el camino a Croacia, Lituania o Italia para plantarse en la finalisima, en la que la siempre peligrosa y potente Serbia cedió en una emocionante prórroga (63-65) ante García, Rigo y sus compañeros de viaje.

## Protagonismo

Sergi García fue uno de los hombres claves desde la línea de tiros libres en partidos y momentos decisivos. El director de juego isleño, tras ser protagonista del Jordan Classic en Brooklyn, ha vivido en Ucrania una experiencia que supone «hacer realidad un sueño. Nadie daba un duro por nosotros al principio, pero día a día hemos ido creciendo para llegar al tramo decisivo en la mejor forma». El base destacó «la dureza de los cruces», pero también la capacidad de superación del vestuario español ante

# EL APUNTE

# Nogaye Lo lucha por la última medalla

La pívot del Centre de Tecnificació, y futura jugado-ra del histórico Celta de Vigo, Nogaye Lo, es una de las referencias de la selección española Sub 18 femenina, que esta semana buscará cerrar el medallero de las categorías de formación en el Campeonato de Europa, que se dis-puta en Croacia. Nogaye Lo, que el viernes cumple 17 años, es una de las grandes esperanzas del baloncesto femenino isleño de cara al futuro.

las adversidades, sintiéndose «muy feliz por haber ayudado a obtener un éxito así». El jugador hasta ahora del CTEIB admitió que la presencia de dos mallorquines en la Sub 16 refleja «que las cosas se hacen bien en Balears, y esperemos que sigan sa-

liendo buenos jugadores

Por su parte, Tomeu Rigo admitió que «es una satisfacción muy grande haber vivido una experiencia inolvidable», en referencia al oro de Kiev, recalcando que el objetivo inicial «era claificarnos para el Mun-

sificarnos para el Mundial». El dos ensalzó la unidad del grupo «en los momentos más difíciles, en especial tras perder con Alemania» y también su «solidez» en los cruces.

Ambos fueron agasajados por familiares y amigos en Son Sant Joan, donde también acudió en nombre de la FBIB su vicepresidenta, María Jaume.

# **EN CORTO**

#### El Palma Air Europa renueva al ala-pívot isleño Biel Torres

El ala-pivot mallorquín Biel Torres, de 24 años y 1'98 de altura, ha renovado su contrato con el Palma Air Europa de la LEB Plata para la próxima temporada, tal y como informó el club que preside Guillem Boscana. Torres promedió 5'6 puntos y 3'3 rebotes, además de 16 minutos por partido a las órdenes de Maties Cerdà, viviendo tres etapas diferentes en la entidad, con la que ha conseguido los últimos ascensos de categoría. Así, el Palma Air Europa cuenta ya con siete efectivos para el curso 2013/14.

#### Opentach Pla y Giwine Andratx siguen a la espera de noticias de la FEB

Los dos equipos baleares con derechos de competición en la Liga EBA, Opentach Pla y Giwine Andratx, siguen esperando noticias por parte de la Comisión Delegada de la Federación Española de Baloncesto (FEB) en vistas a conocer en qué grupo podrán competir o si tienen que esperar al mes de febrero para arranar su particular liga. La FBIB notificó que se está a la espera de los informes de las territoriales implicadas para tomarse una decisión desde Madrid.



Pere Tomàs.

#### Pere Tomàs deja el Joventut para firmar por el CAI Zaragoza

El alero mallorquin Pere Tomàs, tras desvincularse del FIATC Joventut, Ilego a un acuerdo con el CAI Zaragoza con el que se ha comprometido para las próximas tres temporadas. El acuerdo para la incorporación de Tomás al club aragonés ha sido a tres bandas entre la entidad maña, los badaloneses y el propio jugador. El alero de Lucamajor, de 2,02 metros y 23 años, llega al CAI después de haber militado toda su carrera profesional en ACB en las filas de la Penya, club en el que se formó y con el que debutó en la temporada 2007-2008, año en el que consiguió la Copa del Rey y la Copa ULEB.

#### Fallece el hijo del exjugador de Lleida y Granada Nico Gianella

La ACB expresó su dolor y condolencias por el trágico fallecimiento de Juan Andrés Gianella, hijo de Nico Gianella. El pequeño, de 3 años, sufrió un accidente doméstico ayer en La Plata (Argentina), al ahogarse en la piscina de casa. Nico Gianella, base argentino, jugó siete temporadas en la Liga ACB en las que dejó una huella imborrable en sus dos equipos: Lleida y Granada.